



LA CHARTE DU CLUB

Afin que nous puissions profiter de notre passion, le Club, les licenciés, les parents et le public s'engagent à prendre connaissance et à respecter les points suivants :

Je suis joueuse ou joueur :

Je dis bonjour à tout le monde en arrivant au gymnase.
Je respecte mes coéquipiers, les entraîneurs et les adversaires si je souhaite être respecté.e en retour.
Je respecte les règles du jeu, l'arbitre et ses décisions même quand celles-ci me semblent injustes.
Je reste tolérant.e et exemplaire, j'accepte l'autre quelles que soient ses différences.
Je n'oublie pas que le handball reste avant tout un jeu et que je suis là pour prendre du plaisir.

Je suis parent :

Lors des entraînements et des matches j'encourage mon enfant et ses coéquipiers avec Fair-Play, mais je veille à ne pas interférer entre l'entraîneur et les joueurs/joueuses sans que celui-ci ne me l'ait demandé.
Je montre l'exemple à mon enfant en respectant l'entraîneur et les acteurs du jeu.

Je suis entraîneur, éducateur ou encadrant :

Je fais le maximum pour être à l'heure aux entraînements et aux matches, le cas échéant, je préviens le directeur sportif.
Je m'implique afin de transmettre aux joueurs et joueuses la technique, les valeurs et la passion du handball.
Je veille à la sécurité des joueuses/joueurs et reste à leur écoute.

Je fais partie du public, peu importe mon statut, je m'engage à :

Respecter toutes les décisions de l'arbitre
Respecter tous les acteurs du jeu
Respecter les installations
Rester dans l'esprit sportif

Parent ou licencié du club, par mon comportement

JE SUIS UN EXEMPLE